



令和2年10月5日(月)

学校だより 第83号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いします！！

日常の学校生活等での安全確保！！



今年度は、長い休校も続き、また、遊び時間や体育の時間等も例年に比べ、短縮した時間でしか行えていない時期もありました。その上、放課後等も外で遊ぶということができにくい日が続きました。そのため、学校での体育科の授業や遊び時間に、けがをすることが増えるのではないかととても心配をしていました。

高槻小学校においては、今のところ、昨年の同時期に比べ、骨折等のけがが増えているということはありません。しかし、これから、気温が下がり、活動しやすい時期になりますので、今まで以上に活発な活動となっていくことが想定されます。これから、しばらくの間、十分に気を付けるよう子ども達には声かけをしています。

【消防“夢”コンサート！！音楽にふれたひと時…です！】

金曜日に、計画通りにコンサートを実施することができました。欠席児童もなく、みんなで、コンサートを楽しむことができました。演奏では、高槻小学校の校歌も行っていただきました。また、クイズもしていただきました。コンサートでは、音楽を楽しむことだけではなく、火災防止についても学ぶことができました。

楽隊の方たち皆様には、ソーシャルディスタンスを心がけた構成をしていただきました。会場づくりにおいても、十分な配慮していました。そのような中、年に1回の貴重な体験（音楽鑑賞）を行うことができ、本当によかったです。

子ども達の体験学習が行えて、ほっとしています。これからも、状況に応じた取組を行います。



【校長室より…家庭学習チャレンジハンドブックの提出にご協力くださいませ！！】

2日(金)のホームページに記載しましたが、月初めのハンドブックの提出について、ご家庭でお声かけをしてください。ぜひ、お願いいたします。どのようなことも、繰り返していきながら、定着を図ることが大切です。これからの時代はますます、主体的に学習に取り組む態度が求められています。主体的な力は、いわゆる、「知識、技能」「思考、判断、表現」の定着にも大きく関連しています。ぜひ、ご協力ください。